

## La Diputación de Zamora entregará la Medalla de Oro de la Provincia a la Policía Nacional en el salón de plenos del antiguo Palacio Provincial

Suspendidos hasta nueva fecha los actos previstos para este jueves en solidaridad con las familias de los fallecidos y con los afectados por la catástrofe causada por la DANA en la Comunidad Valenciana y en Castilla-La Mancha.

*Por Gabinete de Prensa  
oct. 29, 2024*



El Salón de Plenos del Antiguo Palacio Provincial de la Diputación de Zamora acogerá este jueves, 31 de octubre a las 12:00 horas, el acto institucional en el que se entregará la **Medalla de Oro de la Provincia de Zamora al Cuerpo Nacional de Policía**, por su contribución a la seguridad, bienestar y convivencia de los ciudadanos de la provincia de Zamora, coincidiendo con los 200 años de su fundación.

Paralelamente, desde las 11:30 a las 13:00 horas, los zamoranos podrán disfrutar de exhibiciones de distintas unidades del Cuerpo Nacional de Policía a cargo de Unidad de Guías Caninos, Equipos TEDAX-NRBQ y medios aéreos (drones) de la Jefatura Superior de Policía de Castilla y León, así como de la Policía Científica y

Unidades de Seguridad Ciudadana de la Comisaría de Zamora.

La concesión de la Medalla de Oro de la Provincia de Zamora a la Policía Nacional fue aprobada por unanimidad de todos los grupos políticos representados en la Corporación Provincial en el Pleno Ordinario celebrado el pasado 18 de octubre.

---

La Diputación Provincial de Zamora, con el visto bueno por parte del Cuerpo Nacional de Policía, ha acordado **suspender hasta nueva fecha el acto de Entrega de la Medalla de Oro de la Provincia al Cuerpo Nacional de Policía** que estaba previsto para mañana, jueves 31 de octubre, en el Salón de Plenos de la Antigua Diputación, en solidaridad con las familias de los fallecidos y con los afectados por la catástrofe causada por la DANA en la Comunidad Valenciana y en Castilla-La Mancha.

Asimismo, quedan suspendidas las exhibiciones de distintas unidades del Cuerpo Nacional de Policía programadas en la Plaza de Viriato con motivo de este acto.

Del mismo modo, las banderas de los edificios de la Institución Provincial ondearán a media asta tras decretar el Consejo de Ministros del Gobierno 3 días de luto en España.

---